

Pedirá Venezuela al Consejo Permanente de la OEA evaluar el comportamiento de Luis Almagro



Caracas, 5 abr (RHC) La canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, anunció que su país pedirá al Consejo Permanente de la OEA evaluar el comportamiento de su secretario general, Luis Almagro, por promover acciones contra la nación sudamericana.

Recalcó Delcy Rodríguez que Almagro apoya a sectores de la derecha venezolana empeñados en propiciar el escenario para una intervención extranjera en los asuntos internos de Caracas.

La jefa de la diplomacia informó que llevará a otras instancias internacionales lo ocurrido en la OEA hace dos días, cuando un grupo de países miembros subvirtió las normas y usurpó la responsabilidad del representante de Bolivia, Diego Pary, en la presidencia pro t mpore de esa estructura.

Decidieron sin estupor asaltar la institucionalidad y llevar adelante un Consejo Permanente de facto con un llamado presidente interino, criticó Rodríguez.

Aseguró que además de vulnerar la soberanía de Venezuela, en la entidad se está violando el sentido del multilateralismo.

Recalcó que Venezuela desconoce esa sesión de facto y la pretendida resolución del lunes, que señala que en la nación suramericana “hay una grave alteración inconstitucional del orden democrático”.

Eso es un grave fraude jurídico y procesal que nunca había ocurrido en la OEA, sostuvo la titular, quien este miércoles fue respaldada en la sesión del Consejo Permanente por el canciller boliviano, Fernando Huanacuni, y el ministro asesor para Políticas y Asuntos Internacionales de Nicaragua, Sidhartha Marín.

Por su parte, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, acusó de defraudar los principios fundacionales de ambas instituciones a la dirigencia de la Organización de Estados Americanos (OEA) y la Asamblea Nacional (de mayoría opositora).

Lamentablemente los representantes de la derecha que manejan la OEA y el Parlamento venezolano, lo hacen desde la ilegalidad, irrespetando todas las normativas y escamoteándoles su carácter democrático, declaró desde Calabozo, estado de Guárico, durante el inicio del plan de siembra y cosecha Venezuela Cultiva-2017.

El secretario general de la OEA, Luis Almagro, hizo en ese foro regional para el diálogo, lo mismo que Henry Ramos Allup en la Asamblea Nacional, y las dos carecen de credibilidad y legitimidad, afirmó.

Desde 2016 el Parlamento venezolano está en desacato, tras desobedecer una medida cautelar del Tribunal Supremo de Justicia, que impedía la juramentación de tres candidatos del estado de Amazonas por presuntas irregularidades en las elecciones parlamentarias de diciembre de 2015.

La junta directiva de la Asamblea, presidida entonces por Ramos Allup, no anuló el acto de investidura de los ciudadanos y desde entonces todas sus decisiones carecen de valor legal.

Maduro consideró que “tanto Ramos Allup, como Almagro, fracasaron en sus intentos de subvertir el orden constitucional, atacar a la Revolución Bolivariana y sus dirigentes, y provocar un escenario para la intervención de organismos o coaliciones internacionales” en la nación suramericana.

Fueron voceros desde el interior y el exterior del país de sendas campañas mediáticas, orientadas desde la extrema derecha de Estados Unidos, pero ninguno cumplió sus propósitos, afirmó.

Ya Almagro está derrotado, así lo decreto. Es polvo cósmico, basura de la historia, subrayó el jefe de Estado.

A la OEA, dijo, le pasó su tiempo. Es cuestión del devenir histórico para que termine hundiéndose en el olvido y con el desprecio histórico de los pueblos.

El lunes último, el país presidente pro tómpore del Consejo Permanente de la OEA, Bolivia, suspendió una sesión para analizar la situación en Venezuela, de manera inconsulta, pero a instancias de Almagro, los representantes de 21 países asestaron un golpe de Estado y decidieron realizar la reunión de modo arbitrario.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/126261-pedira-venezuela-al-consejo-permanente-de-la-oea-evaluar-el-comportamiento-de-luis-almagro>



Radio Habana Cuba